



Eröffnungsfest Reusszopf: Sonntag, 11. Juni 2017

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 6. Juni 2017

Am Sonntag, 11. Juni 2017, wird die neue Erholungsanlage Reusszopf um 10 Uhr offiziell eröffnet. Bis 17 Uhr können Kinder und Erwachsene die Natur auf dem Reusszopf entdecken, den Spielplatz ausprobieren, ein Reussfloss basteln, Schlangebrot backen und Wichtiges rund ums Trinkwasser erfahren.

Die Landschaft rund um den Reusszopf ist im Rahmen des Hochwasserschutzprojektes neu gestaltet und aufgewertet worden. Beim Zusammenfluss der Kleinen Emme und der Reuss wurde mit einer Wildnisfläche und der Reussinsel Raum geschaffen, in dem sich die Natur entfalten kann. Etwas weiter südlich ist eine attraktive Naherholungsanlage für das neue Stadtzentrum Luzern Nord entstanden. Dazu wurden die Ufer abgeflacht. Die Sommerbar Nordpol hat ihren Betrieb aufgenommen. Hinzu kommen Grill- und Picknickplätze, eine Liegewiese, ein Fussballplatz sowie der neue Spielplatz.

Neues Stadtzentrum

Die Aufwertung des Reusszopfes steht im Zusammenhang mit den Entwicklungen rund um den Seetalplatz und in Reussbühl. Im neuen Stadtzentrum Luzern Nord entstehen in den nächsten Jahren rund 1500 neue Wohnungen, 4000 neue Arbeitsplätze und 850 neue Studienplätze. Der Reusszopf wird so zum wichtigen Naherholungsgebiet für die Bewohnerinnen und Bewohner, die Mitarbeitenden sowie für die Studentinnen und Studenten im neuen Stadtzentrum.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Interkonfessionelle Zeremonie

Am Sonntag, 11. Juni 2017, wird der Reusszopf offiziell eröffnet. Um 10 Uhr werden Stadtrat Adrian Borgula, Direktor Umwelt, Verkehr und Sicherheit, Gemeinderat Josef Schmidli, Emmen, und Fabrizio Laneve, Präsident Quartierverein Reussbühl, gemeinsam mit Kindern, die bei der Planung des Spielplatzes mitgewirkt haben, die Erholungsanlage offiziell eröffnen. Um 14 Uhr findet eine interkonfessionelle Zeremonie statt, die von der katholischen und reformierten Kirche Reussbühl sowie von der Buddhistischen Gemeinschaft Nalanda durchgeführt wird.

Parcours mit fünf Posten

Die Sommerbar Nordpol und der Quartierverein Reussbühl bieten Getränke, Risotto und Grilladen an. Die Besucherinnen und Besucher des Eröffnungsfestes können zudem einen Parcours mit fünf Posten absolvieren. Auf dem Parcours können Kinder und Erwachsene die Natur auf dem Reusszopf entdecken. Die Verantwortlichen der Sommerbar Nordpol erläutern Wichtiges rund ums Trinkwasser. Die Jugendarbeit Littau/Reussbühl animiert die Festbesucherinnen und Festbesucher, sich Gedanken zu machen zur Frage: "Was wünsche ich mir, damit der Reusszopf von allen Menschen gebraucht werden kann?" Die Kinder, die bei der Planung des Spielplatzes mitgewirkt haben, sammeln Ideen für nützliche Verhaltensregeln auf dem neuen Spielplatz, und beim Posten der Pfadi Reussbühl kann man sich sein eigenes kleines Floss basteln und Schlangengebäck backen. Wer mindestens vier der fünf Posten besucht hat, erhält vom Gemeindeverband Luzern Plus ein Reusszöpfli.

Weitere Informationen: www.reusszopf.stadt Luzern.ch

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Umweltschutz

Stefan Herfort, Natur- und Landschaftsschutz

Telefon: 079 443 80 32

E-Mail: stefan.herfort@stadt Luzern.ch

erreichbar: Dienstag, 6. Juni 2017, 11 bis 12 Uhr

Für den Veranstaltungskalender

Sonntag, 11. Juni 2017

Eröffnungsfest Reusszopf

Risotto, Grilladen, Parcours, interkonfessionelle Zeremonie, Überraschungsprogramm

LUZERN, Reusszopf, 10 bis 17 Uhr